

Esta es la versión en caché de <http://www.consejoiberoamericano.org/2011/quienes-somos.html> de Google. Se trata de una captura de pantalla de la página tal como esta se mostraba el 21 May 2011 00:03:09 GMT. Es posible que la [página](#) haya sufrido modificaciones durante este tiempo. [Más información](#)

[Versión de solo texto](#)

[Brochure 2010](#)

[Boletín](#)

[Facebook](#)

[Fotos](#)

[Videos](#)

[Contáctenos](#)

#### Nosotros

[Inicio](#)

[Quienes Somos](#)

[Misión](#)

[Visión](#)

[Himno](#)

[Propuesta educativa](#)

[Más](#)

[Patriarcas Iberoamericano](#)

[Consejo Directivo](#)

[Patrocinadores](#)

[Distinguidos Premiados](#)

[Eventos Anteriores](#)

[Acceso](#)

[Nombre de usuario](#)

[Contraseña](#)

[Recordarme](#)

[Iniciar sesión](#)

[¿Olvidó su contraseña?](#)

[¿Olvidó su nombre de usuario?](#)

[Regístrate aquí](#)

## Quienes Somos

 Escrito por Administrator |  

Somos un Organismo Mundial No Gubernamental constituido en la ciudad de Lima, Perú, fundado el 9 de Julio del 2001, por profesionales multidisciplinarios de diversas nacionalidades, con la finalidad de investigar e impulsar el desarrollo de nuestras naciones a través del cambio de los actuales sistemas educativos iberoamericanos por un modelo propio, auténtico, humanista e integral.

A lo largo de estos 8 años de trabajo hemos podido influenciar positivamente mas de 1500 instituciones iberoamericanas, bajo nuestra propuesta de "Educación Integral".

Tenemos en nuestro haber 6 reuniones anuales de reconocimientos y 5 Cumbres Educativas realizadas en Lima - Perú (2004), Punta del Este - Uruguay (2005), Buenos Aires - Argentina (2006), Ciudad de Panamá - Panamá (2007), Guayaquil - Ecuador (2008) y Lima - Perú (2009). Gracias al éxito de estos eventos hemos contado con el apoyo de importantes patrocinadores como la Organización de los Estados Americanos, la Organización Latinoamericana de Administración y la Red Latinoamericana de Cooperación Universitaria, entre otros.

Contamos con un selecto grupo de eruditos en la educación que conforman nuestro Consejo Directivo, quienes analizan, dirigen y organizan las propuestas de cambio de la organización.

Además del desarrollo académico, creemos en la necesidad de reconocer la labor de los profesionales e instituciones que luchan por un cambio en la educación, es por eso que hemos reconocido a importantes personajes a nivel iberoamericano que han influido en el desarrollo de la cultura, la democracia y la educación de nuestras regiones.



Actualizado (Lunes, 18 de Abril de 2011 16:51)